

第58回名古屋市障害者作品展示会サテライト企画

アートをさわって楽しもう

WELCOME TO THE BRAND NEW WORLD ～新しい世界が広がるかも？～

毎年いろいろな作品が並ぶ作品展ですが、今まで「さわる」鑑賞にトライしたことがありませんでした。今回初めての取り組みとして、もっと誰もがいろいろな方法で鑑賞できるよう、安心してさわることのできる展示を企画しました。

作品の作り手は、愛知教育大学准教授で彫刻家でもある永江智尚先生のもと、美術教育を学ぶ学生さんたちです。作った人のメッセージとともに、いつもとちょっと違った鑑賞を楽しんでいただけますように。



学生さんたちの作品

●斬新な鬼瓦のコーナー●

三河地方の地場産業で、伝統的工芸品にも指定されている三州鬼瓦。とっても丈夫です。学生さんたちが自由な発想で、ユニークな「鬼の顔」を作りあげました。ひとつひとつ異なる表情を眺めるだけでなく、ぜひさわりながら鑑賞してみてください。硬く焼き締まった、金属のような光沢のある質感です。

●木の彫刻のコーナー●

制作のお題は「野菜や果物が変身すること」。誰もが手に取ったことのある野菜や果物が、どんなふうに変身しようとしているのでしょうか？手触りからリアルに感じ取れます。



とき 2月28日(水)～3月3日(日)

9時30分～17時00分(最終日は15時00分まで)

ところ 市民ギャラリー矢田

企画 (社福)名古屋市身体障害者福祉連合会